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Rapallo. Vertice tra Assohotel Confesercenti ed il comune di Rapallo. La categoria ha incontrato
l’assessore al commercio e al turismo Elisabetta Lai, in vista della stagione estiva ormai alle
porte. La riunione per il settore è stata positiva, come ha riferito Enrico Castagnone,
coordinatore di Confesercenti Rapallo, che riconosce all’assessore “di aver condiviso molte
delle osservazioni presentate”. 

  

Le richieste degli albergatori vertono su un miglioramento della comunicazione istituzionale e
della promozione turistica. Resta sul tavolo il problema dell’emettitrice automatica della stazione
che, per assurdo, ad oggi non è utilizzabile negli orari di chiusura della biglietteria. “Un
problema condiviso dall’amministrazione, ma che è di competenza delle Ferrovie e alle quali
torniamo a sollecitare una rapida soluzione”, ribadisce Castagnone. Intanto il Nuovo
Centrodestra attraverso il consigliere regionale Andrea Costa, presidente della commissione
territorio e ambiente, ha presentato una proposta di legge, di modifica della normativa sui
sottotetti, che consentirà a negozi, attività artigianali uffici e studi privati di ampliare le loro
superfici, come hanno spiegato Gino Garibaldi e Marco Conti, rispettivamente coordinatore
regionale e provinciale di NCD. “Siamo certi che da questa nuova possibilità potranno trarre
giovamento moltissime attività, anche nelle piccole realtà di paese, nell’entroterra, dove spesso
la bottega di alimentari o quella della parrucchiera, tanto per fare alcuni esempi, hanno un
porticato grazie al quale potranno ampliare la superficie a loro disposizione. Di grande utilità
anche per bar e ristoranti: la chiusura del porticato offre nuovi spazi, utilizzabili durante tutto
l’anno e di fatto meno costosi dei dehors che comportano spese elevate per l’occupazione del
suolo, aggiungono i due. 
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